

Bangun Kedekatan Dan Komunikasi Yang Baik, Babinsa Komsos Dengan Komponen Masyarakat

Ray - [BULELENG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Oct 11, 2022 - 11:07



Babinsa Koramil Tejakula rutin komsos jalin kedekatan dengan warga binaan

BULELENG - Dalam rangka silaturahmi, serta mendekatkan diri dengan segenap komponen masyarakat binaan, guna menjaga hubungan baik yang selama ini terjalin, agar supaya terwujud kekompakan dan kebersamaan antara satu dengan yang lainnya. Selasa (11/10/2022)

Dalam kesempatan berdialogis bersama Ibu – Ibu Babinsa menyampaikan, bahwa dengan selalu bersilaturahmi dan berkomunikasi antara satu dengan yang lainnya banyak hal yang dapat kita peroleh, menjaga keeratan hubungan serta

saling mengenal antara warga yang satu dengan lainnya, bisa berkumpul dan bertatap muka secara langsung sesama warga masyarakat dan saling berbagai informasi terkait keamanan dan ketertiban serta kerawanan kamtibmas”, jelas Serda Putu.

Lebih lanjut dia menjelaskan, bahwa kegiatan silaturahmi, serta komunikasi sosial adalah bagian dari pada peran dan fungsi Babinsa dalam melakukan pembinaan di wilayah yang menjadi binaannya, dengan begitu dapat berkomunikasi dan berinteraksi secara langsung dengan segenap komponen masyarakat, sehingga hubungan kedekatan dapat terjaga dan terbina dengan sebaik – baiknya.

Serda Putu memberikan pesan, agar tetap menjaga silaturahmi serta komunikasi yang baik antar sesama warga masyarakat. Tetap waspada dan peduli terhadap lingkungan di sekitarnya.

Kadek Baswini mewakili Ibu – Ibu yang lain memberikan masukan, bahwa wilayah Desa madenan dalam keadaan aman, damai dan kondusif. Kegiatan sehari – hari warga masyarakat berjalan seperti biasanya. Kepedulian warga masyarakat semakin meningkat berkat kerjasama yang baik antar sesama warga masyarakat selama ini.

“Terima kasih atas kunjungan Bapak Babinsa pada hari ini di lingkungan wilayah kami, semoga wilayah kita tetap aman damai dan kondusif”, demikian tutur perwakilan Ibu – Ibu warga masyarakat Desa Madenan, Kecamatan Tejakula, Kabupaten Buleleng. (Mga)